

Génélard

Inauguration du Maximarché

Le 04/12/2011 à 05:00 par Alexandre DESCHAMPS (CLP)



L'ensemble des employés, la directrice et le responsable de région. Photo A. D. (CLP)
Mercredi dernier a été inauguré un nouveau commerce génélardais. Patrick Duc, responsable de région du groupe Schiever, Mme Gutrin, directrice du magasin, Jean-François Jaunet, en sa qualité de maire, et ses conseillers municipaux étaient présents à cette inauguration.

Après sa fermeture en 2004, le magasin, construit à l'origine en décembre 1979, ouvre à nouveau ses portes. Suite à d'importants travaux de rénovation, ce lieu va pouvoir répondre à un besoin majeur des habitants de la commune et de ses environs.

Des employés et des produits locaux

Le supermarché possède plus de 6 900 références. La boucherie en libre-service offrira la possibilité aux clients de réserver leur viande à l'avance sur Internet.

L'enseigne travaille en local, puisque les employés ont été recrutés aux alentours. Par exemple, la directrice a travaillé dans un magasin du même groupe à Toulon-sur-Arroux.

De plus, le commerce se fournit à la ferme de M. et Mme Cernin pour une partie du rayon fromages.

En ce qui concerne la station-service, son ouverture est prévue pour la fin de l'année.

L'ensemble de l'assemblée a remercié et applaudi M. et Mme Guillaume pour avoir cédé une partie de leur parcelle de terrain agricole, sans laquelle les travaux n'auraient pu être entrepris.

La soirée s'est terminée autour d'un verre de l'amitié avec dégustation des produits du magasin.